

Los ojos brillantes y el pecho bien inflado reflejan el orgullo que sienten los párvulos del jardín infantil “Mundo de Alegría” del sector de Piguchén en la comuna de Putaendo, al ver a sus padres, madres, abuelos y bisabuelos compartiendo sus saberes con sus compañeros, compañeras, las educadoras y técnicas del recinto educativo.

La familia de Emiliano, párvulo de sala cuna, ofreció una experiencia inolvidable hace pocas semanas al compartir sus conocimientos sobre la crianza de cabras y la preparación artesanal de quesos. Durante esta actividad los niños y niñas fueron protagonistas al amamantar a los cabritos, ordeñar la cabra y disfrutar de la frescura del queso y la leche recién obtenidos. Una vivencia que conecta a las raíces de la comunidad y fortalece el aprendizaje en contacto con la naturaleza.

Anuncio Patrocinado

Precisamente la promoción del patrimonio cultural y territorial es el sello de este jardín infantil y la estrategia que están utilizando se denomina “Fondos de conocimiento” a través de los cuales se dan a conocer las creencias, habilidades y costumbres de cada familia.

Jocelyn Calderón Figueroa, directora del recinto, indicó que este trabajo se desarrolla desde la inauguración de este establecimiento, hace 7 años y gracias a la observación y sistematización del trabajo se definió generar un cronograma mensual que permite, a través del juego, fortalecer la exploración, dando un rol protagónico a los niños y niñas mientras disfrutan del patrimonial cultural y sus diversas expresiones creativas.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Para los niños y niñas es muy relevante ver la participación activa de las familias, se sienten reconocidos y valorados desde sus costumbres. Hemos identificado que al ver a sus familias compartiendo sus tradiciones y conocimientos se fortalece además la autoestima y el reconocimiento de su identidad desde la valoración de sus costumbres”, indicó Jocelyn.

Por su parte, la Directora Regional (s) de JUNJI Valparaíso, Beatriz Lagos, valoró esta iniciativa destacando que “el involucramiento de las familias en el proceso educativo no solo enriquece el aprendizaje de los niños y niñas, sino que también refuerza los lazos comunitarios y la transmisión de conocimientos ancestrales, fundamentales para la construcción de una identidad sólida desde la primera infancia.”

De esta forma las diversas ocupaciones familiares han sido protagonistas en diversos momentos del año, permitiendo que los niños y niñas participen en cosecha de nueces, duraznos, experimenten como se desarrolla la dinámica en una parcela, pintura en tela, preparación de quesos artesanales, elaboración de platos típicos y así una lista única e interminable que nutre cada mes a este equipo educativo que vibra con estas iniciativas.

Los párvulos de este recinto seguirán creciendo de la mano de sus familias y el equipo del jardín y también de los cuentos de la abuelita Pita, quien gracias a estos “Fondos de conocimiento”, los deleitó con sus historias favoreciendo su imaginación y construcción de

historias en este emblemático sector de Piguchén.

y tú, ¿qué opinas?